
 

 

 

 牧之原台地全体が、萌黄色のじゅうたんが広がったようにきれいな時期

になりました。今年は、成長が遅くてお茶摘みが一週間ほど遅れると言わ

れていましたが、牧中は予定通りに行うことができました。茶園管理部の

みなさんや、総合文化部の生徒たちが肥料撒きをしてくれて、順調に育ち

ました。いつも、ありがとうございます。 

～ ４／２６ 牧之原中学校 お茶摘み体験学習 ～ 

 天候に恵まれ、いよいよお茶摘みです。

朝、３年生は登校すると茶息子・茶娘の

衣装に着替えをします。保護者の方も着

付けの手伝いにきてくれました。 

 開会式でお茶の摘み方について説明を

うけてから茶摘み実習スタートです！ 

牧之原小学校の全児童・牧之原保育園の年長児も参加して

くれました。目標 100 キロですが、茶葉が小さめなので頑

張って摘もう！と張り切って行いました。摘んだ茶葉を計

量しながらコンテナへ入れていったので、途中経過をホワ

イトボードで表示してくれました。それを見て「全然増え

てないよ」「もっと頑張ろう！」と声をかけながら摘みまし

た。時間いっぱいまで頑張り、112.9 キロのお茶を摘むことができました。 

 

 

 

 

 

 摘んだ茶葉は、ＪＡ茶ぐりん様で製茶され、松浦製茶様で仕上げ

茶ができあがりました。５／９に２,３年生が牧中特製袋に袋詰めを

しました。５／２５の午前中に牧之原ＳＡ下りで販売します。今年

もたくさん購入可能です。ぜひ、牧中の学園茶を購入して飲んでみ

てくださいね。お待ちしています。 

お茶摘みの日は、給食にお茶の天ぷらがつきます。 

中１の生徒が「初めて食べられる。」と喜んでいました！ 

C S だより はらっこ  

コミュニティ・スクール                   令和６年５月発行 



～ ５／１ 牧之原小学校５年 タケノコ掘り ～ 
 

 ５年生は、丸尾原の寺尾さんの山でタケノコを掘らせていた

だきました。もう少し早い予定でしたが、雨で延期になりまし

た。この日も途中から雨予報でしたが、寺尾さんから「もう竹になっちゃうよ」と

連絡があり、片道約３キロの道のりを歩いて行きました。 

 寺尾さんに挨拶をして、いざ山の中へ。「もう大きくなっているのは採らずに 10

ｃｍくらい出てるのを探して採ろう」と話しましたが、最初はなかなか見つけられ

ず。それでも「ここにあった」「このくらいのはどう？」「みんなで掘ろう」と協力

しあって一人一本は採ることができました。ビニール袋が破けそうなほど、たくさ

ん採った子もいましたよ。旬の味覚を自宅で味わえたでしょうか？ 

 学校用に牧中ＳＳＳの石田さんが採ってくれたものを保管しました。アースラン

チや家庭科の調理実習で使う予定です。 

 お茶で忙しい時に対応してくださった寺尾さん、ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

～ ５／１０ 牧之原小学校・中学校 学校運営協議会 ～ 
 

 今年度、第 1 回目の学校運営協議会を開催しました。委員

長の榑林さんから「コミュニティ・スクールとは？」という

話をしていただきました。運営協議委員の任命式も行いまし

た。塚本校長先生から、これからの牧小・牧中の連携のこと

や、どのような学校にしていきたいのかを考えていきましょうという話がありまし

た。これから牧之原市に新しくできる義務教育学校ｆｄｆｒｃに置いて行かれない

ように、牧小・牧中でしかできないような魅力ある学校つくりをしていけるように

頑張っていきたいと思います。保護者のみなさん、地域のみ

なさんもご協力お願いします。 

授業参観では、子供たちが楽しそうに、また真剣に学習し

ている姿を見ることができました。 

  

 

 

 牧之原小学校・中学校 学校運営協議会委員 

委員長：榑林初夫 委員：福田 均 

委員：藤村 匡 委員：鈴木大輔 

委員：山内恵子 委員：福田並子 

委員：飯田眞由子 ＣＳＤ：立花優子 


